Tema 4. La nacionalidad: Adquisición, conservación, pérdida recuperación.—La doble nacionalidad.—Condición jurídica de los extranjeros.

Tema 5. Las personas jurídicas: Concepto, naturaleza y clases.—Su constitución, capacidad, representación, nacionalidad,

ses.—Su constitución, capacidad, representación, nacionalidad, domicilio y extinción.

Tema 6. El hecho y el acto jurídico.—El negocio jurídico.

Elementos esenciales del negocio jurídico.

Tema 7. La obligación: Concepto y elementos.—Fuentes de la obligación.—Deuda y responsabilidad.—Clases de obligaciones. Las obligaciones naturales.—Extinción de las obligaciones.

Tema 8. Cumplimiento de la obligación: El pago.—Las cláusulas de estabilización.—El incumplimiento y el no exacto cumplimiento de la obligación.—Garantías de la obligación.—La acción subrocatoria y la acción revocatoria o nauliana.

ción subrogatoria y la acción revocatoria o pauliana. Tema 9. El contrato: Su concepto y requisitos esenciales. La forma como requisito del contrato.—Clases de contratos.—La

eficacia del contrato frente a terceros.—La cesión del contrato.

Tema 10. La representación en el negocio jurídico.—La representación voluntaria.—La representación legal.—El poder

presentación voluntaria.—La representación legal.—El poder irrevocable.—El autocontrato.

Tema 11. Concepto del Derecho Mercantil.—Los actos de comercio.—El Código de Comercio.—Otras leyes mercantiles. Las demás fuentes del Derecho Mercantil.

Tema 12. Concepto del comerciante.—El comerciante individual: Capacidad, incapacidad y prohibiciones.—Prueba, adquisición y pérdida del estado de comerciante.—Los auxiliares del comercio.—Los Agentes mediadores de comercio.

Tema 13. El comerciante social.—Concepto y características diferenciales de la Sociedad mercantil.—Clasificación de las Sociedades mercantiles: Criterio legal.

ciedades mercantiles: Criterio legal.

Tema 14. La sociedad regular colectiva: Régimen vigente y relaciones jurídicas.—La sociedad comanditaria simple: Concepto, notas características y relaciones jurídicas.—La Sociedad comanditaria por acciones: Especialidad de su Reglamentación. La Sociedad de responsabilidad limitada: Concepto y caracteres distintos.

Tema 15. La Sociedad anónima: Régimen vigente en el Derecho español.—Fundación: Requisitos y formas.—Los Estatutos. El capital social: Aumento, reducción y reservas.—La acción:

Concepto y clases.

Tema 16. Disolución de las Sociedades mercantiles: Causas comunes y especiales.—La disolución parcial.—Transformación y fusión.—Especialidad de la concentración de Empresas.

Tema 17. La publicidad mercantil: Su doble sentido.—El Registro Mercantil: Organización.—Principios básicos de la publicidad registral.

cidad registral.—Empresas y actos inscribibles.—Registros especiales.

Tema 18. La Contabilidad mercantil.-Contabilidad formal:

Tema 18. La Contabilidad mercantil.—Contabilidad formal: Libros obligatorios y potestativos.—Contabilidad material: El balance.—Revisión y regularización de balances.

Tema 19. Los títulos de crédito: Concepto, caracteres y clasificación.—Títulos nominativos.—Títulos al portador.—Títulos a la orden.—Títulos de tradición.

Tema 20. La letra de cambio: Concepto, caracteres y requisitos formales.—El endoso: Concepto y clases.—La provisión de fondos.—La aceptación de la letra.

Tema 21. El aval.—El pago de la letra: Sus clases.—La falta de pago: El protesto y sus requisitos.—El derecho de regreso. regreso.

Tema 22. La suspensión de pagos: Efectos de la declaración y solución de la suspensión.—La quiebra en el Derecho español: Concepto, causas de apertura y clases.—Efectos de la declaración de quiebra sobre el deudor y sobre los acreedores.

Tema 23. La masa de la quiebra.—Organos de la quiebra. Soluciones de la quiebra.—Rehabilitación del quebrado.—Peculiaridades de la quiebra de las Sociedades mercantiles.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

8384

RESOLUCION de 15 de marzo de 1984, del Instituto RESOLUCION de 15 de marzo de 1864, del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, se rectifican errores, se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas para cubrir en propiedad plazas de la Escala Facultativa, Arquitectos y Licenciados de este Organismo, y se detar. tectos y Licenciados de este Organismo, y se determina la fecha de comienzo de los ejercicios.

Por Resolución de 10 de noviembre de 1982, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 174, de 22 de julio de 1983, este Instituto Nacional para la Calided de la Edificación convocó pruebas selectivas para cubrir en propiedad cinco plazas vacantes en la Escala Facultativa, cuatro de Arquitectos y una de Licenciados en turno libra. de Licenciados, en turno libre.

La Resolución de la Dirección General de este Instituto de 14 de noviembre de 1983 (Boletín Oficial del Estado número 291, de 6 de diciembre) hizo pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a tomar parte en las pruebas selectivas, dándose un plazo de quince días para interponer reclamaciones contra la misma, por inclusiones o exclusiones in-debidas, omisiones o errores materiales padecidos en la redac-ción y publicación de aquélla.

Transcurrido el plazo de reclamaciones y resueltas las pre-sentadas, esta Dirección General eleva a definitiva la lista pro-visional de aspirantes admitidos y excluidos y corrige los errores

observados en la misma.

Corrección de errores

II. LICENCIADOS

Aspirantes admitidos

Donde dice: «Domínguez González de la Rivera, José Eduar-

do, DNI 4.127.790», debe decir: «Domínguez González de Rivera, José Eduardo, DNI 4.127.790».

La base 5.1 de la convocatoria determina que el Director general del INCE designará el Tribunal calificador por Resolución que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», y a estos efectos se hace pública la siguiente composición:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Vázquez de Castro, Director general del INCE. Sustituto: Ilustrísimo señor don Gonzalo Ramírez Gallardo, Director Gerente del INCE.

Titular: Don Jaime Peláez Avendaño, funcionario de la Escala Facultativa del INCE. Sustituto: Don Francisco Travesedo, funcionario de la Escala Facultativa del INCE.

funcionario de la Escala Facultativa del INCE.

Titular: Ilustrisimo señor don Alfonso Terrer de la Riva, Secretario general del INCE. Sustituto: Don Julio Salazar Mitchell, funcionario de la Escala facultativa del INCE.

Titular: Don Enrique Hernández Calleja, funcionario de la Escala Facultativa del INCE. Sustituto: Don Mario Martínez Chapa, funcionario de la Escala Facultativa del INCE.

Titular: Don Andrés Arranz López, funcionario de la Escala Facultativa del INCE. Sustituto: Don José Schnell Hernández, funcionario de la Escala Facultativa del INCE.

En representación de la Dirección General de la Función Pública:

Titular: Don Fernando Ferrer de la Hoz, funcionario del Cuer-po Técnico. Sustituto: Don Carlos Feal Lago, funcionario del Cuerpo Técnico.

En representación de la Subsecretaría del MOPU:

Titular: Doña Gioria Martín Vallejo, funcionaria de la Escala Facultativa del INCE. Sustituto: Doña María del Carmen Díaz Reyes funcionaria de la Escala Facultativa del INCE. Secretario del Tribunal: Don Jaime Santafé Mira, funcionario de la Escala Técnico-Administrativa del INCE. Sustituto: Don José Luis Ruiz Calderón, funcionario de la Escala Técnico-Administrativa del INCE.

Los aspirantes admitidos son citados por medio de la presente publicación para que se presenten a la práctica del primer ejercicio, provistos del documento nacional de identidad y útiles de escritura, en los locales del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación, plaza de San Juan de la Cruz, sin número (edificio del Ministerio de Transportes, Turismo y Comunicaciones). Madrid, el día 9 de mayo de 1984 (miércoles), a las nueve treinta horas de la mañana.

Madrid, 15 de marzo de 1984.—El Director general, Antonio Vázquez de Castro.

8385

RESOLUCION de 15 de marzo de 1984, del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de asque se eteva a definitiva la lista provisionia de las pirantes admitidos y excluidos, se rectifican errores, se hace pública la composición del Tribunal que
ha de juzgar las pruebas selectivas para cubrir en
propiedad plazas de la Escala Facultativa, Licenciados de este Organismo, y se determina la fecha de
comienzo de los ejercicios.

Por Resolución de 10 de noviembre de 1982, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 174 de 22 de agosto de 1983, este Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación convocó pruebas selectivas para cubrir en propiedad dos plazas vacantes en la Escala Facultativa, Licenciados, en turno restringido. La Resolución de la Dirección General de este Instituto de 14 de noviembre de 1983, «Boletín Oficial del Estado» número 291,

de 8 de diciembre de 1983, hizo pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a tomar parte en las pruebas selectivas, dándose un plazo de quince días para interponer reclamaciones contra la misma, por inclusiones o exclusiones indebidas, omisiones o errores materiales padecidos en la redacción y publicación de aquélla.

Transcurrido el plazo de reclamaciones y resueltas las pre-sentadas, esta Dirección General eleva a definitiva la lista pro-

sentadas, esta Direction General eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos.

La base 5.1 de la convocatoria determina que el Director general del INCE designará el Tribunal calificador por Resolución que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», y a efectos pertinentes se hace pública la siguiente composición:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Vázquez de Castro, Director general del INCE. Sustituto: Ilustrísimo señor don Conzalo Ramirez Gallardo, Director Gerente del INCE.

Vocales.

Titular: Don Roberto Paseiro de Ciria, funcionario de la Es-

Titular: Don Roberto Paseiro de Ciria, funcionario de la Escala Facultativa del INCE. Sustituto: Doña Maria del Carmen Diaz Reyes, funcionaria de la Escala Facultativa del INCE. Titular: Ilustrísimo señor don Alfonso Terrer de la Riva, Secretario general del INCE. Sustituto: Don José Luis Ruiz Calderón, funcionario de la Escala Técnico-Administrativa del INCE. Titular: Doña Gloria Martin Vallejo, funcionaria de la Escala Facultativa del INCE. Sustituto: Don Carlos Paseiro de Ciria, funcionario de la Escala Facultativa del INCE.

En representación de la Dirección General de la Función Pública:

Titular: Don Fernando Ferrer de la Hoz, funcionario del Cuerpo Técnico. Sustituto: Don Carlos Feal Lago, funcionario del Cuerpo Técnico.

En representación de la Subsecretaría del MOPU:

Titular: Don Jaime Peláez Avendaño, funcionario de la Escala Facultativa del INCE. Sustituto: Don Julio Salazar Mitchell, funcionario de la Escala Facultativa del INCE.

Secretario del Tribunal: Don Jaime Santafé Mira, funcionario de la Escala Técnico-Administrativa del INCE. Sustituto: Don José Eugenio Pita Leira, funcionario de la Escala Administrativa del INCE.

Los aspirantes admitidos son citados por medio de la presente publicación para que se presenten a la práctica del primer ejercicio, provistos del documento nacional de identidad y útiles de escritura, en los locales del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación, plaza San Juan de la Cruz, sin número (edificio del Ministerio de Transportes, Turismo y Comunicaciones), Madrid, el día 9 de mayo de 1984 (miércoles), a las nueve treinta horas de la mañana.

Madrid, 15 de marzo de 1984 El Director general. Actanio Los aspirantes admitidos son citados por medio de la presente

Madrid, 15 de marzo de 1984.—El Director general, Antonio

Vázquez de Castro.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

8386

RESOLUCION de 29 de febrero de 1984, del Tri-bunal del concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Teoría de la Contabilidad (Contabilidad)» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Univer-sidad de Sevilla, por la que se convoca a los senores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Teoría de la Contabilidad (Contabilidad)» de la Facultad de Clencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla, convocado por Orden de 10 de diciembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de febrero de 1982), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las doce horas del día 30 de abril próximo, en los locales del Instituto de Estudios Fiscales (calle Casado del Alisal, 8), haciendo entrega de una Memoria por triplicado sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañon una relación por quintuplicado de dichos trabajos.

senores opositores que acompañon una relación por quintuplicado de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid de de fetera

Madrid, 29 de febrero de 1984.-El Presidente, Guillermo J. Ji-

ménez Sanchez.

RESOLUCION de 21 de marzo de 1984, del Tribu-nal del concurso-oposición, turno libre, a la plaza de Profesor agregado del grupo XVII, «Proyectos I», de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia, por la que se cita a los señores opositores. 8387

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado del grupo XVII, «Proyectos I», de la Escuela Técnica Su-

perior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valenperior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia, convocada por Orden de 24 de febrero de 1981 (-Boletín Oficial del Estado- de 31 de marzo), para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 16 de mayo de 1984, a las doce horas, en la Sala de Profesores de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Madrid, avenida de Juan de Herrera, sin número, Ciudad Universitaria, Madrid, y hacer enrega de una Memoria por triplicado sobre el concepto, métodos, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y demás méritos que puedan aportar, rogando a los señores opositores acompañen una relación por quintuplicado de dichos trabajos

ción por quintuplicado de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios

Madrid, 21 de marzo de 1984.—El Presidente del Tribunal, Javier de Cárdenas Chávarri.

ADMINISTRACION LOCAL

8388

RESOLUCION de 1 de marzo de 1984, del Ayuntamiento de Sabadell, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ingeniero.

Por la excelentísima Comisión Municipal Permanente se aprobó, en sesión de 29 de noviembre de 1983 —acuerdo ratificado en la misma fecha por el Pleno corporativo—, la modificacado en la misma fecha por el Pleno corporativo—, la modificación de las bases 6 y 7 que han de regir la oposición libre convocada para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero superior, vacante en la plantilla municipal, aprobadas por la excelentísima Comisión Municipal Permanente en sesión de 24 de enero de 1983 y publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia el 10 de marzo de 1983, «Boletín Oficial del Estados de 4 de marzo de 1983, y en su consecuencia eliminar de los ejercicios de la oposición el tercero de ellos, de carácter voluntario tario.

Por tal motivo, se abre un nuevo período de treinta días hábiles para presentación de instancias, a contar desde el siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a la convocatoria se publicación de la presente.

blicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Sabadell, 1 de marzo de 1984.—El Alcalde, Antoni Farrés i Sabater .-- 4.443-E.

8389

RESOLUCION de 15 de marzo de 1984, del Ayuntamiento de Logroño, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operador.

Se anuncia oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Operador.

Convocatoria: Oposición a una plaza de Operador. Nivel de proporcionalidad: θ .

Nivel de proportionalidat: 6.

Coeficiente: 2,3.

Publicación integra de las bases: «Boletín Oficial de la Rioja» número 32, de 15 de marzo de 1994.

Plazo de presentación de instancias: Treinta días hábiles, a
partir de la publicación del presente anuncio.

Información: Unidad de Personal de este Ayuntamiento.

Logrono, 15 de marzo de 1984.-El Alcalde-Presidente (ilegible) -4.729 E

8390

RESOLUCION de 22 de marzo de 1984, de la Diputación Provincial de Teruel, referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Médico ayudante de Psiquiatría, vacante en la plantilla de la Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 35, de 21 de marzo de 1984, se publica convocatoria y bases para proveer en propiedad, mediante oposición libre, una plaza de Médico ayudante de Psiqutatría, vacante en la plantilla de funciona-rios de la Diputación.

rios de la Diputación.

La indicada plaza se halla dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 5, nivel de proporcionalidad 10, dos pagas extraordinarias, trlenios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición serán dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Teruel, en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado»

Estado.
Teruel, 22 de marzo de 1984.—El Presidente, Isidoro Esteban Izquierdo. LEl Secretarlo general, José María Blanco Pradilla.

4.808-E.